

Jugendgruppe Waldkauz



Unsere nächsten Anlässe 2026

17. Januar 2026 (ganzer Tag): Winterwanderung

Es geht hoffentlich an die Sonne! In den Schwyz Bergen machen wir eine Winterwanderung mit Blick auf die heimische Tierwelt. Auf der gemeinsamen Tour halten wir Ausschau nach Gämsen, Steinadlern und weiteren Alpenbewohnern.

14. März 2026 (ca. 13.30-17.00 Uhr): Fledermaus- und Mauerseglerkästen bauen

Damit sich Mauersegler und Fledermäuse in Andelfingen auch richtig wohl fühlen, werden wir gemeinsam diverse Kästen zusammenschauben. Diese werden dann im Kirchturm von Andelfingen montiert. Es ist also wieder Zeit zum Handwerken!

11. April 2026 (ca. 13.30-17.00 Uhr): Basteln mit Naturmaterialien für den Frühlingsmärt

Für den Kleinandelfinger Frühlingsmärt dürfen wir mit dem Andelfinger Naturschutzverein einen Märtstand gestalten. An diesem Nachmittag werden wir mit verschiedenen Naturmaterialien fleissig basteln und Spiele aushecken, um einen farbenfrohen und attraktiven Stand zum Thema 'Natur in Andelfingen' zu kreieren.

9. Mai 2026 (ganzer Tag): Kleinandelfinger Frühlingsmärt

Besuche unseren Stand am Kleinandelfinger Frühlingsmärt! Bestimmt gibt es etwas zum Spielen, Rätseln, Basteln, Knabbern, Staunen und Plaudern.

23. Mai 2026 (Abendexkursion): Fledermausexkursion

Am Pfingstwochenende finden die Weinländer Biodiversitätstage statt. Im Rahmen dieser Aktion erforschen wir die geheimnisvolle Welt der Fledermäuse. Wir erfahren Erstaunliches über ihren Körperbau und ihre Lebensweise. Sobald die Dämmerung einsetzt, versuchen wir die lautlosen Jägerinnen der Nacht live bei ihrer Jagd zu beobachten. Mit speziellen Detektoren können wir sogar ihre Ultraschall-Rufe belauschen.

6. Juni 2026 (ca. 14.00-19.30 Uhr): Kochen auf dem Feuer

Wir kochen mit selbst gesammelten Wildpflanzen über dem Feuer. Aus einfachen Zutaten entstehen feine Gerichte, inspiriert von dem, was die Natur bietet. Der Anlass verbindet Sammeln, Kochen und gemeinsames Geniessen.

27. Juni 2026 (Abendexkursion): Besuch bei den Glühwürmchen

Wenn die Tage im Juni am längsten sind, ereignet sich spätabends an bestimmten Orten ein ganz besonderes Schauspiel. Die Weibchen der Glühwürmchen beginnen zu leuchten und locken so Männchen an. Um bei diesem Leuchtspektakel beim Waldfriedhof in Schaffhausen dabei sein zu können, musst du für einmal länger wach bleiben. Der Anlass dauert bis etwa 23 Uhr.

Der Semesterbeitrag kostet Fr. 40.- pro Kind.

Wenn nur einzelne Anlässe besucht werden, wird pro Anlass ein Unkostenbeitrag von Fr.10.- verrechnet.
Schnuppern ist gratis!